

平成27年度



赤木っ子だよ

平成28年1月8日 No.29 文責 校長 橋本忠秋

《教育目標》

『豊かな心と自ら学ぶ力をそ
なえた、たくましい児童の育成』
あ 明るく元気な子ども
か 考えて行動する子ども
ぎ 気力ある子ども

「あけましておめでとうございます!!」

保護者の皆様も子ども達も、よき年を迎えられたこととお喜び申し上げます。

私たち教職員一同、子ども達や皆様方にとりましてよい年となりますよう最善を尽くしていきたいと思っております。

今年もどうぞよろしくお願ひします。



平成28年1月1日 元日撮影

「こんなに素敵なことがありました!」

新年早々、とてもうれしいことがありました。それは子ども達に出会った時のことです。元日の校庭でソフトボール(野球)を親子で楽しんでいた所に、見回りで出会い声を掛けると、親子の元気なあいさつが返ってきました。

4日の朝には児童クラブに来る親子が、校庭から職員室にいた私たちに明るいあいさつを送ってくれました。さらに、午前中、用事で出かけようと車に乗って走り出した所で親子に出会い、車を止めて窓を開けたら、とても丁寧なあいさつとお辞儀をいただきました。思わず私も車を降りて、あいさつをし直しました。また、校門で友達と待ち合わせをしている子どもに出会ったときも、新年の爽やかな笑顔のあいさつがありました。

微笑ましく温もりを感じる場面に遭遇して、私の心もほっこりしました。3学期もたくさん「ほっこりとさせてもらえることがあったら幸せです。」同時に、私たちが子ども達を「ほっこりとさせてあげられるようにしたい。」と思っております。

6年生と会食

この時期に、卒業を迎える6年生の子ども達(4~5名ずつ)と校長室で昼食を共にします。

今までの思い出や中学校で頑張りたいこと、将来の夢や職業などについて、各自の思いを聴かせてもらいます。

短い時間ですが、私は大切にしたいし、とても楽しみにしています。



12月中、そして新年に入ってから、例年になく雪や凍結の心配のない日が続いています。しかし、怖いのはこれからです。

心配される状況になったときは、ぜひ一声掛けてお子さんを家から送り出してください。